

# Coalcomán

A Guillermo Morales Ossorio

A Morelia ha llegado  
del sur, un enviado  
a quien Coalcomán  
ha ordenado decir que lastima  
su patriótico amor,  
el decir de que intima  
con Jalisco o Colima  
regateando su fe en Michoacán.

Acompaña un regalo de cocos,  
tamarindos y muestras de sal,  
oro —entraña de pródigas minas—,  
carnes secas al sol tropical,  
conchas de armadillos y vistosas pieles  
de huinduri, de tigre, serpiente y caimán.

A Morelia ha entregado  
el recado  
una iguana.  
En él ha mandado decir Coalcomán:  
¡Soy suriana,  
pero soy de Michoacán;  
no me importa Jalisco, el Alfarero,  
ni Colima, la tierra del Volcán.  
Esto dice, y lo sostiene,  
como quieran, Coalcomán! . . .

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00  
Cambio número: 278  
Guardado el: 10/05/2011 15:15:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 3,448 minutos  
Impreso el: 10/05/2011 15:16:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 1  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 1 (aprox.)